



www.müllendorf.at

An einen Haushalt
Postgebühren bezahlt

Wir in Müllendorf

NEUES AUS UNSERER GEMEINDE



Ausgezeichnete Gastronomie

Bestnote für unser Wirtshaus

Frühling in Müllendorf

Blumenfreunde bitte melden!

April 2011



Editorial

**Liebe Müllendorferinnen,
liebe Müllendorfer,
liebe Jugend!**

Das Frühjahr beginnt mit einer guten Nachricht: Lange hat sich die notwendige Beschlussfassung und Aufstellung der Finanzierung hingezogen – nun aber beginnen endlich die Bauarbeiten zur Kanalentlastung in der Lenaugasse! Mit diesem wichtigen Schritt wird die Gefahr durch Unwetterschäden entscheidend eingedämmt. Zwar werden die Bauarbeiten nicht ganz ohne Umleitungen sowie Lärm- und Staubentwicklung über die Bühne gehen. Ich bin jedoch zuversichtlich, dass die betroffenen Anrainer dank dieser Arbeiten bei starken Regenfällen künftig beruhigter schlafen können, als dies bisher der Fall war.

Wie Sie den Medien in den letzten Wochen entnehmen konnten, gibt die Atomkatastrophe in Japan der alternativen Energiegewinnung – und damit der Diskussion um Windräder – kräftigen Auftrieb. Trotz scharfer Kritik an Müllendorf seitens der Grünen ist bei uns vorerst Ruhe ins Thema der geplanten Windkraftanlagen eingekehrt. Tatsächlich wurden im Feber die entsprechenden Beschlüsse des Gemeinderats einstimmig aufgehoben. Am Hotter von Müllendorf ist somit derzeit keine Errichtung von Windrädern geplant! Der Anblick und die von Kritikern befürchteten Begleitscheinungen von Windrädern werden uns aber wohl trotzdem nicht erspart bleiben. Denn die Windräder der Gemeinden Hornstein und Steinbrunn werden aller Voraussicht nach wie geplant ihren Betrieb aufnehmen. Mit den Bürgermeisterinnen unserer Nachbargemeinden stehe ich diesbezüglich in engem Kontakt. Über den Status und die Weiterentwicklung dieser Vorhaben halte ich Sie auf dem Laufenden.

Ein Projekt von größter Bedeutung für den kulturellen und sozialen Zusammenhalt in unserer Gemeinde ist die Sanierung der Mehrzweckhalle.

Es freut mich, Ihnen mitzuteilen, dass wir Herrn Ing. Bernd Breser als Baumeister mit der Erstellung eines Grundkonzepts zur Renovierung beauftragt haben. Im ersten Schritt erstellt er für uns einen umfassenden Sanierungsplan – von den Fußböden über die Heizung, Fenster, Notausgänge, WC-Anlagen im Keller bis zur Modernisierung der Lüftungsanlage. Die Umsetzung ist in mehreren Bauabschnitten angedacht. Für die erste Phase steht im heurigen Jahr ein Darlehen von 140.000,- Euro zur Verfügung. Mit dem Beginn der Bauarbeiten ist in der zweiten Jahreshälfte zu rechnen.

Fertig abgeschlossen ist die Errichtung der Beleuchtung und des Gehsteigs entlang der Kreidefabrik. Somit gelangen Sie sicher zu Fuß ins Industriegebiet, zum Blumenmarkt Burgenland sowie ins Wirtshaus Müllendorf. Ebenfalls ins Licht rücken wir demnächst die Beleuchtungsanlagen am Angerweg, in der Blumengasse und am Brunnenweg. Damit sollten in Kürze sämtliche Straßen Müllendorfs voll ausgeleuchtet sein – dem Aspekt der Sicherheit und dem Schutz vor Dämmerungseinbrüchen ist damit zumindest von dieser Seite her Genüge getan.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben noch einen wunderbaren Frühling und ein frohes Osterfest!

**Euer Bürgermeister
Werner Huf**

Herausgeber
Gemeinde Müllendorf
Kapellenplatz 1
Tel. 02682/63830
post@muellendorf.bgld.gv.at
www.muellendorf.at

Redaktion:
Mag. Paul Szimák
www.derpaul.at

Druck: Offset 3000
Auflage: 600 Stück

Fasching mit Krapfen und Musik

Lustig ging es zu – beim Umzug der Volksschule und des Kindergartens am Faschingsdienstag.

Mit „Gesang und Trompetenwirbel“ marschierten die Kinder gemeinsam durch das Dorf zur Gemeinde. Nach unterhaltsamer Darbietung und Stärkung mit Krapfen und Getränken zog der Festzug weiter durch den Ort. Ein gelungenes Fest, das viele Schaulustige auf die Straße und zu den Fenstern lockte!



Bestnote für Wirtshaus Müllendorf

Freundliche Bewirtung mit Herz und Seele sind wir vom Wirtshaus Müllendorf bereits seit vielen Jahren gewohnt. Die Gemütlichkeit und hervorragende Küche des Lokals wurden nun bei einem Restauranttest mit einer klaren Empfehlung bewertet. Mit fünf von fünf Sternen und damit Bestnote wurde das Wirtshaus Müllendorf in den Kategorien Küche, Getränke, Service und Preis-/Leistung ausgezeichnet.

Wir gratulieren zu diesem großartigen Erfolg und wünschen weiterhin viele zufriedene Gäste!

Spendensegen für Adventfenster 2010

Ein großes Dankeschön für die großzügigen Spenden richtet das Adventfensterteam an alle Müllendorferinnen und Müllendorfer. Der Spenderertrag ermöglichte die Anschaffung eines neuen Sofas für den Kindergarten sowie von Pinnwänden für die Nachmittagsbetreuung. Wir freuen uns schon auf die festlichen Adventfenster 2011 und danken den OrganisatorInnen Michaela Geisberger, Brigitte Hannabauer, Beatrix Hofer und Norbert Rauhofer.

Vormerken!

Das Frühlingskonzert des Gidius-Chors findet am Sonntag, den 22. Mai in der Mehrzweckhalle statt. Beginn ist 16:00 Uhr. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Bürgerservice

Pflege der öffentlichen Blumenanlagen

Die Gemeinde Müllendorf sucht einen/e Saisonarbeiter/in für die Pflege der öffentlichen Blumenanlagen im gesamten Ortsgebiet. Die Einteilung der Dienstzeit und Höhe der Entlohnung erfolgen nach Kollektivvertrag. Das Team der Gemeinde freut sich auf Ihre Bewerbung unter der Rufnummer 02682/63830-12.

Hab Acht!

Die neuen Rekruten der Musterung 2011 von links nach rechts: Michael Prechtel, Florian Pock, David Scheibstock, Marco Baumann und Marco Kovacs. Nicht am Foto: Lutz-David Reh, Kevin Luka

Safetytour 2011

Am 03. Mai 2011 veranstaltet der Burgenländische Zivilschutzverband am Kapellenplatz eine Sicherheitsolympiade für Kinder. Im spielerischen Verhaltenswettbewerb geht es darum, Gefahren und Notsituationen in gemeinsamen Risikoaufgaben zu

bewältigen. Sämtliche Schulklassen der vierten Schulstufe kämpfen um den begehrten Titel „Sicherste Volksschule Österreichs“.

Die drei Erstplatzierten aus jedem der vier Vorbewerbe bestreiten am 07. Juni das Landesfinale in Lutzmannsburg. Der Landessieger nimmt am Bundesfinale teil.



Der Klapperstorch



07.11.2010: Marija Milosevic,
Tochter von Jelena und Marko
Milosevic, Hauptstraße 29

03.02.2011: Jason Kerschbaum,
Sohn von Michaela Kerschbaum
und Kurt Pernusch, Gartengasse 2

28.02.2011: Isabella Diwisch,
Tochter von Aylin Diwisch,
Gartengasse 3

13.03.2011: Viktoria Kammerer,
Tochter von Jutta Kammerer und
Gerhard Tiffner, Fabriksstraße 4a

Interne Jubiläen

04.02.2011 Johann Schaden feierte
den 60. Geburtstag. Wir gratulieren
herzlich!



„Kinder dieser Erde“



Jubilare

01.01.2011 Margarethe Jankovits
feierte den 95. Geburtstag



03.01.2011 Wilhelm Stöcher feierte
den 80. Geburtstag

06.01.2011 Josef Wippl feierte den
85. Geburtstag



14.04.2011 Rudolf Ankerl feierte den
80. Geburtstag



Unter diesem Völker verbindenden
Motto fand am 27. März das Sing-
und Tanzfest der Volksschule Müllen-
dorf statt. Die mitwirkenden 59
Kinder schafften es spielerisch,
geschätzte 300 Gäste mit ihrer
Begeisterung anzustecken. Geboten
wurde unter der Leitung von VL
Christina Kummer und VL Silvia
Gaal-Langecker ein musikalischer
Streifzug mit Melodien aus Japan bis
zum Salsa di Cuba. Besonders
charmante Botschafterinnen ihres
Landes waren drei türkische
Mädchen, die mit ihrem Bauchtanz
eine traumhafte Stimmung wie in
Tausend und einer Nacht zauberten.

04.02.2011 Gerda und Franz Triller
feierten Goldene Hochzeit, wir
gratulieren!



27.03.2011 Matthias Tinhof feierte
den 85. Geburtstag



Sterbefälle

Anna Dingl verstarb am
25.12.2010 im 76. Lebensjahr

Maria Schriegl verstarb am
26.12.2010 im 74. Lebensjahr

Josefa Schmidt verstarb am
04.01.2011 im 85. Lebensjahr

Leopoldine Huf verstarb am
21.01.2011 im 77. Lebensjahr

Leonie Gatterbauer verstarb am
16.02.2011 im 1. Lebensjahr

Landeswertungsspiel

Beim Landeswertungsspiel für
Konzertmusik hat unser Musikverein
in der Stufe C einen Ausgezeichneten
Erfolg mit 95 Punkten erreicht.
Wir gratulieren herzlich!

